

田布施中だより

家庭・地域・学校をつなぐ架け橋

令和 6 年2月 29日発行第 12 号

田布施町立田布施中学校発行

5 2 - 2 1 3 8

3年生 中学校生活 最後まで全力で! 新しい旅立ちに向かって有終の美を飾ろう!

3年生と過ごす時間もあと少しになりました。本当に寂しい気持ちでいっぱいです。公立高校の入試と卒業式にむけて、体調を整えて受検、卒業式に臨んでほしいと思います。1,2年生も送る会の練習等に一生懸命取り組んでいます。全校で凛とした、心温まる卒業式を迎えることが出来ればと考えています。

3年生 9年間の給食に感謝を込めて!!

3年生は、2月27日(火)朝の学年集会の時間に給食センターの方をお招きして、給食感謝式を行いました、生徒一人ひとりから給食センターの職員の方、栄養教諭の先生に感謝のメッセージを書いて渡しました。2月、3月の献立の中には、3年生がリクエストした給食も含まれています。給食センターの職員の方からは、「これからは、自分で考えて食事を選んでいく」「食事は、身体をつくる」等たくさんの温かい励ましの言葉を3年生にいただきました。これからも心や身体が良い状態でいるために食事を大切にしていきましょう。

3年生は、最後まで立派な姿を給食センターの方に見せることが出来ました。

写真

職員の方からお話をしていただきました

写真

感謝のメッセージを手渡しました。

たくまるよりお知らせ



3年生のみなさんに心を込めて たくまる「LOVE TABUCHU」 缶バッチを記念に送ります。 これからも田布施中を応援して くださいね。



裏面もご覧ください

2月28日(水)3年生中学校最後のクラスマッチ

3年生最後のクラスマッチが体育館で行われました。クラスの友達を応援する声もたくさん

聞こえました。この仲間と過こg最後の「トツンホール」をみんなで楽しんでいました。	
写真	写真
2月7日(水) 1,2年生手作り MY 弁当	
何日も前からメニューを考えた人もいました。 みんなおいしくお弁当をいただきました。	
写真	写真
<u>2月21日(水)コミスク・ルームで手話体験</u>	
今日は、歌を手話で覚えて、参加者みんなで手話を交えて大合唱しました。	
写真	写真